## Inversión de US\$ 83 millones

## ISA entrega nueva línea en Brasil

ISA, a través de su filial ISA Cteep, entregó en Brasil una nueva línea de transmisión de energía del Sistema Interconectado Nacional de ese país. La Interconexión Eléctrica de Aimorés. en el estado de Minas Gerais, fue construida por las transmisoras de energía eléctrica Taesa e ISA Cteep y está formada por una línea de transmisión de 208 kilómetros de 500 kilovoltios y las subestaciones Padre Paraíso 2-Governador Valadares 6. La inversión fue cercana a los US\$ 83 millones y el ingreso anual esperado sería hasta de US\$ 17 millones en el ciclo tarifario para el período. El proyecto es clave para llevar al sureste la energía generada en el noreste.